

Buenos Aires, Julio de 2012

El MERCOSUR aprobó el **Proyecto de Integración Productiva para la cadena Automotriz** a nivel de la región, mediante el que se dispuso de recursos del FOCEM (Fondo de Convergencia Estructural del MERCOSUR) por un monto superior a los 3 millones de dólares.

El Proyecto propone impulsar un conjunto de Programas destinados al universo autopartista de la región, orientados a la incorporación de nuevos y mejores estándares tecnológicos y gerenciales, a fin de mejorar sustantivamente la productividad, y a facilitar las oportunidades de negocios regionales, así como la asociación estratégica entre las empresas de los países socios del bloque.

Con una duración de dos años, **el Proyecto deberá identificar y seleccionar un centenar de empresas, las cuales, 30 corresponden a la Argentina**, 45 a Brasil (correspondientes a los Estados de San Pablo y Río Grande do Sul), 10 de Paraguay y 15 de Uruguay.

El Proyecto, su ejecución y gobernanza, se implementa a través de la **Unidad Ejecutora** (en cabeza de la Asociación Brasileña de Desarrollo Industrial –ABDI-), y tiene como contrapartes a los **Comités Consultivos**, organizados a nivel de cada país del bloque. El mismo tiene carácter mixto, con intervención tanto del ámbito público (Ministerio de Relaciones Exteriores, Ministerio de Industria), como del privado (ADIMRA, AFAC).

Con el propósito de divulgar sus detalles, se ha organizado un encuentro el día **7 de agosto a las 14.30 hs**, en la “**Cámara de Industriales Metalúrgicos y de Componentes**” de la ciudad de Córdoba (Derqui 340) de la Provincia de Córdoba, República Argentina. La presentación quedará a cargo de representantes de la Unidad Ejecutora del Proyecto, acompañados por representantes del Comité Consultivo Local de Argentina. Se espera llevar adelante un abierto diálogo con representantes de las empresas del sector.

Se ruega divulgar la actividad a los posibles interesados. Sirva la presente de Atenta Nota de Comunicación.

Un saludo cordial

MIGUEL SCAGLIOTTI

UCGIP – COMITÉ CONSULTIVO LOCAL PROYECTO FOCEM AUTOPARTES
MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES Y CULTO